

**Se convertiría en el principal accionista de la constructora polaca,
al manejar el 49% de sus títulos**

ACCIONA PRESENTA UNA OFERTA PÚBLICA DE ACCIONES POR EL 25% DE MOSTOSTAL POR VALOR DE 1.500 MILLONES DE PESETAS

- **La oferta comprende la compra de dos millones y medio de acciones, con un plazo de cierre de 30 días a partir del próximo siete de febrero.**
- **Acciona conseguiría de esta forma fortalecer el posicionamiento de Mostostal Warszawa como una de las principales constructoras en Polonia y potenciar, además, su inclusión en el sector de infraestructuras de servicios urbanos y medioambientales.**

Madrid, 24 de enero de 2001. Acciona ha presentado hoy una Oferta Pública de Adquisición de Acciones por el 25% del accionariado de la constructora polaca Mostostal Warszawa, por un importe aproximado de 1.500 millones de pesetas. En caso de materializarse la operación, ya comunicada a la Comisión Nacional del Mercado de Valores, esta posicionaría a Acciona como el accionista mayoritario de Mostostal al alcanzar una participación del 49%.

La oferta pública es por 2,5 millones de acciones, pagándose 14 zlotych (moneda unitaria polaca) por acción. El plazo de la oferta se mantendrá durante 30 días desde el próximo siete de febrero.

Mostostal Warszawa, participada actualmente por Acciona en un 24% de su accionariado, es una constructora especializada en la ejecución de puentes. La toma de control de la empresa por parte de Acciona, tras el cierre de la presente Oferta Pública de Adquisición de Acciones, permitiría fortalecer a la sociedad polaca como una de las principales empresas del sector en Polonia, potenciando su posicionamiento en la actuación de infraestructuras de servicios urbanos y medioambientales.

Mostostal prevé participar en el plazo de diez años, en la construcción de 1.500 kilómetros de autopistas en Polonia, potenciar su entrada en la construcción de red ferroviaria, de infraestructuras aeroportuarias y residenciales inmobiliarios. Además, Mostostal participará en la construcción de estaciones de tratamiento de agua, así como en la privatización de diversos servicios en manos públicas, fundamentalmente gestionados por entes municipales, como la gestión de aguas y residuos.